

institut histoire et lumières de la pensée

olivier bétourné et élisabeth roudinesco, *fondateurs*

www.ihldp.com

COMMUNIQUE Paulin Ismard, prix de la Contre-Allée 2024

Le Prix de la Contre-Allée 2024 a été décerné à Paulin Ismard pour *Le Miroir d'Edipe. Penser l'esclavage*, un essai publié dans la collection « L'univers historique » aux Editions du Seuil en 2023.

Paulin Ismard l'a emporté à la majorité absolue au premier tour de scrutin.

Le prix est doté de 5.000 euros.

En 2023, Philippe Sands (*La Dernière colonie*, Albin Michel, 2022) l'avait emporté à l'occasion de la deuxième édition du Prix.

Le jury du Prix de la Contre-Allée est composé de neuf personnalités issues du monde littéraire et intellectuel : Elisabeth Roudinesco (présidente), Olivier Bétourné, Bernard Cerquiglini, Gilles Gressani, Anne-Christine Pécout, Gisèle Sapiro, Benjamin Stora, Vaiju Naravane, Georges Vigarello.

Paris, le 4 mars 2024